

令和3年 9月17日

保護者様

京都市立七条中学校  
校長 太田 勝

### 緊急事態宣言延長に伴う行事予定変更のお知らせ

初秋の候、保護者の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。平素は、本校教育にご理解とご協力を賜り誠にありがとうございます。

さて、京都府に発令されていた「緊急事態宣言」が、9月30日（木）までに期間延長されました。京都市内の学校においても、感染者数はなお厳しい状況にあり、複数の学校で学級閉鎖等も行われている状況にあります。

本校では10月に予定している七中祭「体育の部」や「合唱コンクール」に向けて、9月下旬より準備や練習計画を予定しておりましたが、緊急事態宣言中は学級を超えての活動や室内での近距離で行う合唱練習は、感染が広がるリスクが高いことから行うことができません。更なる感染の拡大は、日々の学校教育活動に大きな影響を与えかねないことから、生徒・保護者の皆様、教職員およびその家族の感染リスクを低減させるため、今年度の七中祭「体育の部」と「合唱コンクール」は中止をさせていただくこととしました。

なお、今後の感染状況等により、「体育の部」を学年別の競技大会や、合唱練習が可能となれば「合唱コンクール」を学年別の合唱発表会等に変更するなど、生徒の発表の機会を検討して参りたいと思います。

本日、生徒には全校放送で伝えましたが、保護者の皆様におかれましても、現在の状況を鑑み、ご理解とご協力をいただきますようお願い申し上げます。

上記の行事を含め、その他の行事予定につきましても、感染状況等を総合的に判断し、内容や日程を変更させていただく場合がございます。その際には改めてご案内させていただきます。

以前にも保護者の皆様に教育長名の配布プリントでお知らせをしておりますが、改めて以下の点にご留意いただくと共にご協力をお願いいたします。

1. 生徒本人はもちろんのことながら、同居されているご家族がPCR検査を受けられることになった場合については、その結果が判明するまで生徒の登校を見合わせていただきますよう、お願いいいたします。
2. また、同居のご家族や生徒本人に体調不良の症状がみられる場合についても同様に、生徒の登校を見合わせていただき、医療機関への受診をお願いいたします。

いずれの場合も必ず学校にお電話で連絡をお願いいたします。